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Dra. Mara alerta para riscos de falta de segurança e cobra ações da
Prefeitura

CAIS DA PONTE VELHA

Da Redação

A segurança no Cais da Ponte Velha, um ponto turístico e de lazer importante em Cuiabá, voltou a ser pauta
na Câmara Municipal. A vereadora Dra. Mara (Podemos) apresentou uma indicação parlamentar, aprovada
por unanimidade, solicitando a instalação urgente de grades de proteção no local. A medida visa prevenir
acidentes e garantir a segurança de pedestres, crianças e animais que frequentam a região, especialmente no
trecho da Avenida da FEB, no Cais do Porto.

A falta de proteção no perímetro do cais representa um risco constante para os frequentadores, conforme
destacado pela vereadora. 

"A ausência de uma estrutura de proteção coloca em risco a integridade dos frequentadores, aumentando a
possibilidade de acidentes e até mesmo de ações contra a vida", alerta Dra. Mara. 

A demanda, segundo a parlamentar, reflete um apelo da comunidade, que busca por mais segurança em áreas
de grande circulação na cidade.

A preocupação da vereadora não se limita ao Cais da Ponte Velha. Dra. Mara defende a instalação de grades
de proteção em outras pontes e cais de Cuiabá, visando garantir a segurança de pedestres e motoristas em
toda a cidade. 

"Medidas preventivas são fundamentais para a proteção da população e devem ser tratadas como prioridade
pelo Executivo Municipal", afirma a vereadora.

A expectativa é que a Prefeitura de Cuiabá acate a solicitação da Câmara Municipal e inicie o processo de
instalação das grades de proteção o mais breve possível. A ação é vista como crucial para evitar tragédias e
reforçar a segurança pública em um dos cartões postais da capital mato-grossense.


